



Quand on nous a proposé de suivre l'Expédition Flipflop, nous avons tout de suite dit : OUI!
D'abord, parce que le bateau va faire escale dans le pays de Rachel, le Kenya
Ensuite, parce que nous écrivons un journal : "la classe des Hérolliers" qui parle surtout de notre planète, des animaux et des bonnes actions pour l'environnement.

L'expédition Flipflop va naviguer pendant 3 semaines en mars sur le lac Victoria, à bord d'un bateau entièrement fabriqué à partir de déchets plastiques.

L'équipe française est arrivée lundi à Nairobi, puis elle a rejoint l'équipe locale à Kisumu où le bateau vient d'être mis à l'eau.

Cette expédition va permettre de montrer les dangers du plastique pour notre planète. L'équipe va publier des photos et des vidéos et partager des discussions à chaque escale.

Voici leur chaîne Youtube pour suivre leur navigation si vous êtes intéressés par ce projet :

<http://www.aproxem130.com/RSPQYZTN-29328365-e4d69f71nuzcw04gdbv26>

Et voici le détail du parcours du Flipflop :

